



US-Präsidentschaftswahlen so teuer wie noch nie

Thema: Präsidentschaftswahl in USA 2012



US-Präsidentschaftswahlen so teuer wie noch nie

12:12 07/12/2012

MOSKAU, 07. Dezember (RIA Novosti).

Die Ausgaben für die Präsidentschaftswahlen 2012 in den USA haben sich auf zwei Milliarden Dollar belaufen – ein Rekord in der politischen Geschichte der Vereinigten Staaten von Amerika.

Wie AP am Freitag meldet, wurden für die Wahlkampagne der Republikanischen Partei mit Mitt Romney an der Spitze mehr als eine Milliarde Dollar verausgabt. Fast ebensoviel kostete die Kampagne von Präsident Barack Obama.

Sowohl Obama als auch Romney haben „ganze Armeen“ von Organisatoren für ihre Wahlveranstaltungen in Dienst genommen und „Formationen“ bemittelter Bürger für sich gewonnen, betont die Agentur.

Gemäß den Angaben des Political Action Committee, PAC kam die Werbung in den Medien die beiden Kandidaten auf mehr als 500 Millionen Dollar zu stehen.